



FIS Continental Cup Skispringen Titisee-Neustadt 7. – 8. Januar 2017

Pressemitteilung Nr. 2 / 16.12.2016

Informationen rund um das Skisprungwochenende

Am vergangenen Wochenende begannen die Wettbewerbe der Continental-Cup-Springer in Vikersund (NOR). In 3 Wochen trifft sich der Springernachwuchs dann in Titisee-Neustadt.

Anbei Informationen zu den bisherigen Vorbereitungen.

Verkehrsbeschränkungen

Anlässlich des Continental Cup Skispringens auf der Hochfirstschanze am Wochenende vom 7.1.2017 bis 8.1.2017 wird es auch in diesem Jahr wieder erforderlich, die Schützenstraße im Nahbereich und den Zugangswegen zum Skisprungstadion für den allgemeinen Kfz-Verkehr zu sperren.

Schützenstraße, ab Platz „Haus Fix“

Samstag, 7.1.2017 von 07:00 – 22:00 Uhr

Sonntag, 8.1.2017 von 08:00 – 17:00 Uhr

Die Anwohner der Schützenstraße im gesperrten Bereich haben freie Durchfahrt. Im Bereich von Schützenstraße, Kapfweg, Bühlstraße und auf der Riese kann es jeweils nach der Veranstaltung zu Behinderungen kommen.

In der Schützenstraße besteht ab Samstag, 7.1.2017, 6.00 Uhr bis Sonntag, 8.1.2017, 17.00 Uhr ein Halteverbot.

Die Parkplätze für die Besucher werden am Skistadion bzw. im Kapfweg eingerichtet. Wenn es die Witterungsverhältnisse erlauben, werden wir auf der Wiese am Kapfweg weitere Parkplätze einrichten. Sollte dies nicht möglich sein, bitten wir die Besucher um Verständnis, die Parkplätze im Unterstadtbereich zu nutzen.

Wir bitten hier alle betroffenen Anwohner und alle Verkehrsteilnehmer um Verständnis und Beachtung dieser Einschränkungen.



Freier Eintritt

Der kommende FIS Continental Cup im Januar bietet für alle Fans, Gäste und Interessierte die einmalige Gelegenheit, ein Skispringen kostenlos live zu erleben. Die Wettbewerbe der Nachwuchsspringer werden sicherlich für spannende und großartige Wintersportmomente im Schmiedsbachtal sorgen.

Gemeldete Nationen

Die ersten Nationen und Athleten haben sich bereits angemeldet. Näheres hierzu ist unter www.weltcupskispringen.de erhältlich.

Dank an die städtischen Schulen

Die städtischen Schulen unterstützen den FIS Continental Cup erneut und stellen den Athleten ihre Turnhallen für deren Training zur Verfügung.

Schnee an der Hochfirstschanze

Das Schanzenteam beobachtet die Wetterbedingungen genau und nutzt jede kleine Chance, um die Schanze mit Maschinenschnee zu beschneien. Die momentane Wetterlage lässt darauf hoffen, dass der bereits produzierte Maschinenschnee bis zum Skispringen erhalten bleibt.

Neue Internetseite der 4 Winter- bzw. Skisportorte aus dem Schwarzwald

Die Gemeinden Schonach, Feldberg, Hinterzarten und Titisee-Neustadt sind gemeinsam auf einer neuen Internetseite vertreten. Auf einen Blick erhält man alle wichtigen Termine für die Winter- bzw. Skiveranstaltungen der 4 Schwarzwaldorte. Adressen:

www.weltcup-schwarzwald.de
www.weltcup-schwarzwald.com

Wir möchten uns an dieser Stelle herzlich beim OK Schonach bedanken, das diese Internetseite in die Wege geleitet hat.

Weihnachtsgrüße

Das Medienteam der FIS Skisprungveranstaltungen Titisee-Neustadt wünscht Ihnen allen fröhliche Weihnachten und ein glückliches, gesundes Jahr 2017!

Weitere Informationen sind auf der Internetseite www.weltcupskispringen.de erhältlich.

